

Medienmitteilung Autobus AG Liestal, 8. Dezember 2023

Liestaler Wahrzeichen erhält nach ihm benannte Haltestelle

Per Fahrplanwechsel am 10. Dezember 2023 wird die Bushaltestelle Wasserturmplatz in Liestal in «Törli» umbenannt. Die Autobus AG Liestal (AAGL) hat auf Wunsch des Liestaler Stadtrates die Umbenennung beim Bundesamt für Verkehr (BAV) beantragt. Dank des grünen Lichts aus Bern wird die Bedeutung des Liestaler Wahrzeichens nun mit der Benennung der Haltestelle unterstrichen.

Anlässlich des Liestaler Stadtfests im Jahr 2019 war der Platz unmittelbar vor dem Törli (vis-à-vis der Busstation) in «Törliplatz» umbenannt worden. Daraus resultierte auch die Idee, die Busstation umzubenennen und so die Wichtigkeit des Törli für die Identität der Baselbieter Kantonshauptstadt hervorzuheben.

Die AAGL nimmt die Umbenennung zum Anlass, die Busstation mit den für Haltestellen üblichen Tafeln zu bestücken. Dies war bislang aus Mangel an Montageorten nicht möglich. Am Samstag, 9. Dezember 2023 werden Stadtpräsident Daniel Spinnler sowie Roman Stingelin, Geschäftsführer der AAGL, die Bushaltestelle «Törli» einweihen. Die Einweihung wird mit Alphornklängen feierlich umrahmt.

Kontakt für Medienvertreter:

Simon Dürrenberger, Leiter Markt AAGL, 061 906 71 16, simon.duerrenberger@autobus.ag